

ABSTRAK

ESRON TUMANGGOR, NPM: 15510405. Pengaruh Metode Penyusutan Aktiva Tetap Terhadap Laba Perusahaan Studi Kasus Pada PT. Makmur Jaya Sejati Raya. Skripsi 2019.

Dengan adanya persaingan usaha yang semakin ketat maka setiap perusahaan dituntut untuk memiliki suatu tujuan yang akan membantu perusahaan untuk tetap fokus dan menjaga kesinambungan kesejahteraan perusahaan. Tujuan perusahaan pada umumnya adalah untuk mencapai laba yang optimal atas investasi yang ditanamnya. Adapun investasi tersebut adalah dalam bentuk aktiva tetap. Aktiva tetap merupakan sarana penting dalam suatu perusahaan, hampir tidak ada perusahaan pada masa kini yang tidak memiliki aktiva tetap. Tanpa aktiva tetap maka sulit bagi suatu perusahaan dapat menjalankan kegiatan operasionalnya dengan baik, karena itu perusahaan wajib memperhatikan pencatatan aktiva tetap sehingga dalam laporan keuangan aktiva tetap dapat disajikan dengan baik dan benar. Adapun aktiva yang dimaksud disini adalah aktiva tetap berwujud selain daripada tanah. Salah satu kebijakan yang harus diperhatikan perusahaan adalah kebijakan dalam menentukan metode penyusutan untuk setiap aktiva karena seiring dengan berlalunya waktu setiap aktiva tetap berwujud kecuali tanah akan mengalami penyusutan yang akan menyebabkan penurunan pada nilai aktiva tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh metode penyusutan aktiva tetap terhadap laba pada PT. Makmur Jaya Sejati Raya dan untuk menguji dan menganalisis pengaruh metode penyusutan diantara metode garis lurus dan saldo menurun terhadap laba pada PT. Makmur Jaya Sejati Raya. Apabila menggunakan metode penyusutan yang tidak sesuai dengan kondisi perusahaan tersebut maka akan mempengaruhi laba operasional perusahaan. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu apakah metode penyusutan aktiva tetap PT. Makmur Jaya Sejati Raya telah sesuai dengan standar akuntansi keuangan (SAK). Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan deskriptif. Jenis dan sumber data penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan kemudian dianalisis. Dalam menyelesaikan skripsi ini, data yang diperoleh dianalisis secara deskriptif. Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh diketahui bahwa metode penyusutan aktiva tetap berwujud yang terdapat pada PT. Makmur Jaya Sejati Raya adalah berpengaruh terhadap laba perusahaan dan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan.

Kata Kunci: Aktiva Tetap, Metode Penyusutan, Laba Operasional.

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Eson Tumanggor

Alamat : Jl.Gereja GBKP No.7
Helvetia Sunggal, Medan

Tempat/Tanggal lahir : Kuta kresik, 20 September 1995

Umur : 23 tahun

Agama : Kristen Protestan

Pendidikan

- SD : 2001-2006 (SD HKBP GLUGUR Medan)
- SLTP : 2007-2009 (SMPN 37 Medan)
- SLTA : 2011-2013 (SMK 1 MEDAN PUTRI Medan)
- Perguruan Tinggi : Universitas Dharmawangsa Fakultas Ekonomi
Jurusan Akuntansi (2015)

Medan, September 2019

Peneliti

(Eson Tumanggor)